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Straßengespräch über Dorfidee

Eingereicht von detlef am 14. Mai 2010 - 18:15 Uhr

  
  Eben Vanessa und Katja mit Tochter Paula auf der Königstraße getroffen. Beide finden die Dorfidee richtig gut,
vor allem Vanessa. Sie ist Ergotherapeutin, hat zuletzt mit "schwierigen Jugendlichen" gearbeitet. Vanessa möchte
mehr darüber wissen. Dort zu arbeiten wäre für sie sehr interessant. 
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